



[Cyber attacks](#) by [Christiaan Colen](#) is licensed under CC BY-SA 2.0

La cyber-vulnérabilité américaine

- Josue Michels
- [06/07/2021](#)

En 2021, nous avons eu un aperçu des dangers de la cyber-guerre. La dernière attaque provient supposément du groupe de pirates informatiques *REvil*. Le groupe a piraté les systèmes du fournisseur de services informatiques américain *Kaseya* et a crypté des données importantes. Déjà en octobre dernier, *REvil* déclarait à un blog russe vouloir extorquer deux milliards de dollars d'argent pour la protection numérique. En 2021, l'Amérique a été témoin d'attaques majeures contre sa distribution de carburant et contre sa fabrication alimentaire. De plus en plus, nous voyons différentes facettes du talon d'Achille de l'Amérique être exposées.

La dernière attaque contre le fournisseur de services informatiques américain a même causé des perturbations majeures dans d'autres pays. Des centaines de supermarchés Coop en Suède, par exemple, ont été contraints de fermer en raison de la défaillance de leurs systèmes de point de vente.

Pour défaire les cryptages, les pirates ont exigé 70 millions de dollars. Les experts en sécurité pensent que le groupe *REvil* loue ses logiciels et son infrastructure à d'autres cybercriminels et est le profiteur en arrière-plan.

Handelsblatt a noté : « Une fois de plus, l'attaque met en lumière la méthode d'attaque la plus efficace actuellement utilisée par les cybercriminels pour exploiter leurs victimes : le racket de protection numérique avec des logiciels malveillants appelés '*ransomware*'. Les malfaiteurs pénètrent dans les systèmes informatiques, cryptent les données importantes de l'entreprise et demandent une rançon. »

Ces événements récents renvoient à ce que notre rédacteur en chef avait mis en garde il y a de nombreuses années. « L'Amérique est la plus grande superpuissance que ce monde ait jamais connue », a averti Gerald Flurry. « Mais nous avons un point très vulnérable dans notre armée—notre propre talon d'Achille. C'est tellement dangereux que je suis étonné qu'il n'ait pas reçu plus de publicité. »

Une prophétie dans Ézéchiel 7 : 14 rend ces événements récents d'autant plus alarmants. « On sonne de la trompette, tout est prêt, Mais personne ne marche au combat ; car ma fureur éclate contre toute leur multitude ».

« Il semble que tout le monde s'attend à ce que notre peuple se lance dans la bataille, mais la plus grande tragédie imaginable se produit ! M. Flurry a écrit. « Personne ne va au combat—même si la trompette sonne ! Sera-ce à cause d'un terroriste informatique ? »

Notre système d'aujourd'hui est tellement interconnecté que l'on pourrait considérablement endommager la capacité d'un pays à mener une guerre sans attaquer directement ses militaires. Mais imaginez ce qui se passerait si une cyber-attaque à grande échelle touchait diverses cibles et paralysait même l'armée du pays ?

L'Allemagne coopère avec les États-Unis à divers niveaux, des relations commerciales à la coopération militaire. Surtout dans le domaine de la cyber-guerre, les deux ont intensifié leur coopération ces dernières années. La Bible révèle cependant que l'Allemagne n'a pas le meilleur intérêt de l'Amérique à l'esprit, mais qu'elle trahira plutôt son partenaire.

M. Flurry a déjà mis en garde contre cette vulnérabilité en 1995 et la Bible qui a informé son avertissement a été écrite des

milliers d'années auparavant. Une fois de plus, nous voyons comment la Bible avec sa multitude de prophéties a été écrite pour notre époque. Pour en savoir plus sur cette réalité et ce qu'elle signifie pour l'Amérique et le monde entier, lisez « [Le talon d'Achille de l'Amérique—et l'Allemagne](#) ».